
 

 

會長的話 

 

 

我們洛杉磯國際攝影家協會前身是洛杉磯攝影藝術沙龍，成立至今已經有十

多個年頭了。在北美眾多的華人攝影團體中我們是當之無愧的佼佼者，我們不但是

加州註冊非盈利機構，我們還有固定活動場所和官方網站。就是在當地所有華人社

團中也是不多見的大組織。我們一路走來不斷發展壯大，與歷屆領導與會員的辛勤

耕耘是分不開的。 

有人說我們像個大學校，不錯，我們已經成功堅持舉辦了近五百場的各類攝

影講座，也就是說幾乎每週五晚都是我們的講座時間。參加過我們講座薰陶或者是

在網站裡登記過的數以千計。我們講題有適合初學入門的，也有複雜高深的，還聘

請德高望重知名講員授課。學校是培養造就人才的，我們協會造就了大批攝影師，

新鮮血液也是不斷湧入，日漸成長。 

有人說我們像個媒體，我們的官網不但為會員提供交流平台；也是通往國際

的窗口。當然只是靠我們自己一個擁有各種版塊的網站是不夠的。我們的攝影師經

常在各種活動場合出現，使我們能夠快速向其他平面媒體，網路媒體，各社團機構

提供一流的圖片，這方面我們還倒有點像美聯社，有人叫此“鏡通社”。 

我們協會也是南加華人社團大家庭中的一員，哪裡有重大活動，哪裡就有我

們的人在。大家記憶猶新的汶川地震與台灣八八水災，我們協會曾經迅速組織義賣

作品，積極募捐籌款，成功地向災區捐贈逾萬美金。其他方面我們也以不同方式貢

獻自己的力量。 

我們每年都召開年會，還出版畫冊，舉辦影展，組織外拍，參加比賽等等，

所有活動均遵照“保持攝影特色”的宗旨。值得一提的是我們組織參加國際攝影方

面的比賽是獲得過多次團體金牌的；我們協會裡以個人名義參加各類攝影大賽獲獎

不計其數；作品發表在各種刊物媒體的真是數都數不清。 

回顧過去，我們衷心感謝長期參與我們活動的會員及家人，感謝支持我們的

社會各界人士，同行及攝友。展望未來，我們要繼承發揚協會優良傳統，更好地為

會員，社區服務；加強國際攝影交流，爭取更上一層樓。 

 

       毛幼榮  2018年 元月 


